

Oro en volei de playa **Gringás** no tenían quite

◆ AGENCIAS

Londres, Inglaterra

Estados Unidos no tenía quite para ganar la medalla de oro en el voleibol de playa olímpico,

Misty May-Treanor y Kerri Walsh Jennings se adjudicaron ayer su tercera medalla olímpica de oro consecutiva en el voleibol de playa al vencer en la final a sus compatriotas April Ross y Jennifer Kessy. El bronce fue ganado por las brasileñas Juliana y Larissa.

May-Treanor y Walsh, campeonas en Atenas, Beijing y ahora Londres, nunca han perdido un partido. Se impusieron con parciales 21-16, 21-16.

Estos Juegos de Londres también marcaron el adiós olímpico para May-Treanor, quien anunció sus planes de retirarse.

Kessy y Ross la hicieron toda y se llevaron la medalla de plata en su debut olímpico.



Las gringás celebraron con todo el oro conseguido. EFE